
COMPTE -RENDU DU COMITE CULTURE DU MARDI 17 OCTOBRE 2023 

 

 

Présents : 

*Mme GRANGE Lucienne (Résidante) 

*Mme Anke MAENNER (élue en charge de la culture, commune de BARBERAZ) 

*Mme Pascale QUEZEL (RP, Espace MALRAUX) 

*Mme Christelle AUVARO, animatrice EHPAD 

*Mme Léa ROSERA, stagiaire en animation 

 

POINT 1 : ACQUISITION PAR L’EHPAD D’UN VEHICULE PMR 

 

Grâce à l’obtention d’une subvention, l’EHPAD des Blés D’Or est en train 

d’acquérir un véhicule adapté, qui va permettre aux personnes en fauteuil 

roulant de pouvoir bénéficier de sorties. Ainsi un plus grand nombre de sorties 

pourra être proposée à l’ensemble des habitants. 

Il sera utilisé par le personnel de l’EHPAD mais également prêté à des proches 

des habitants, des associations… 

 

POINT 2 : LES ENVIES EXPRIMEES 

 

*Une des demandes exprimées par les résidants est la possibilité de pouvoir 

aller visiter le musée des Beaux-Arts de Chambéry. 

Christelle va se mettre en lien avec le musée afin de connaitre l’accessibilité à 

ce lieu et les tarifs 

*En juillet 2023 avait été proposé une sortie au musée Savoisien, une deuxième 

sortie va être programmée à la demande d’un groupe de résidants. 



*Les résidants ont exprimé le souhait de pouvoir accueillir à nouveau le 

conservatoire pour une représentation, comme l’année passée, de chants 

lyriques. 

Christelle a contacté MME RUSHER M-Hélène, elle reviendra avec son groupe le 

5 décembre 2023 à l’EHPAD pour une représentation. 

MME MAENNER, à ce sujet, propose de contacter le directeur du conservatoire 

afin de se mettre en lien avec l’EHPAD. L’idée serait de pouvoir accueillir des 

groupes en répétition sur des samedis par ex. 

Cela permet à des artistes de pouvoir répéter dans un nouveau lieu, devant un 

public différent, de  ‘’ tester’’ leur spectacle. Cela permet aux résidants de 

bénéficier de ces temps de rencontre et d’écoute à l’EHPAD. 

Mme MAENNER va faire le lien afin que ce projet puisse se mettre en place à 

l’EHPAD. 

*Des résidants souhaitent pouvoir bénéficier de représentation de pièces de 

théâtre. Le frein, à l’EHPAD, est souvent le coût, faire venir une troupe impacte 

le budget. Mme MAENNER propose de se mettre en lien avec une troupe de 

théâtre amateur afin de voir s’il est possible de les faire intervenir à l’EHPAD 

sur des couts moins élevés, de même, elle se renseigne sur la possibilité 

d’accueillir des répétitions de pièces de théâtre à l’EHPAD. 

 

POINT 3 : RETOUR SUR LE CINE-CLUB 

 

Les résidants qui participent aux séances de Ciné -Club (1 projection tous les 2 

mois proposée par un intervenant de l’Espace MALRAUX dans la salle 

polyvalente de l’EHPAD) font des retours très favorables quant à la continuité 

de cette proposition 

Ils apprécient la venue de Cynthia et de William et apprécient de pouvoir 

choisir les films en amont. En ce moment la demande est sur des films drôles. 

Sur 2024, il est demandé qu’il puisse y avoir une projection sur le Mont Blanc 

sous forme de documentaire. Pascale va faire le retour en ce sens à Cynthia 

afin que cela puisse être proposé aux résidants. 

 



POINT 4 : PROPOSITION DE L’ESPACE MALRAUX 

 

*Lundi 4 décembre 2023 aura lieu la répétition de l’Orchestre des Pays de 

Savoie sur un temps d’après-midi. Il est possible d’avoir des places pour 

l’EHPAD. 

Christelle va faire le tour des habitants afin de savoir si certains sont intéressés 

Mme GRANGE Lucienne souhaite y participer. 

*Pascale propose de mettre en place pour les habitants, proches qui le 

souhaitent une visite du LBO Centre d’Art. Christelle va en faire la proposition 

aux résidants et à leurs proches 

Les 16 et 18 janvier 2023 : le spectacle OPTRAKEN est proposé en journée. 

Il est possible de retenir des places pour les résidants. 

Christelle va se renseigner auprès des habitants si certains sont intéressés 

 

POINT 5 : PROPOSITION DE PARTENARIAT INTERGENERATIONNEL DE Mme 

MAENNER 

 

Mme MAENNER évoque le fait que le conseil municipal des jeunes sur la 

commune de Barberaz souhaiterait pouvoir mettre en place un projet avec les 

résidants de l’EHPAD. 

Cette demande est approuvée par Mme GRANGE L qui explique qu’il est 

important de se faire rencontrer les différentes générations. 

En effet l’EHPAD a toujours cultivé le lien intergénérationnel et est, tout à fait 

disposé, à le faire grandir sur d’autres communes que celle de St Baldoph. 

Christelle va se mettre en lien avec M BERNARD J-Claude afin d’étudier avec lui 

la faisabilité de ce projet. 

 

 

 



POINT 6 : PROPOSITION DE MME MAENNER : THEME DE LA TRANSHUMANCE 

Mme MAENNER propose de mettre l’EHPAD en lien avec une personne qui a 

réalisé un documentaire sur le thème de la transhumance en ayant suivi la vie 

de bergers. 

Il pourrait venir présenter son travail et échanger avec les habitants sur le sujet. 

Elle va nous mettre en contact avec cette personne afin qu’il puisse intervenir à 

l’EHPAD 

 

 

                                                                                 Compte rendu le 17 octobre 2023 

 


